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Probolinggo (1 November 2024) – Tim Pengembangan Usaha Perhutani
Probolinggo terus menunjukkan komitmen yang tinggi dalam mengembangkan



potensi wisata hutan di wilayahnya.

Mereka tak pernah lelah untuk menarik minat para investor guna mempercepat
pembangunan sektor wisata alam yang berkelanjutan. Upaya ini dilakukan
sebagai langkah strategis untuk meningkatkan daya tarik kawasan hutan,
mendukung ekonomi lokal, serta memperkuat pelestarian alam melalui konsep
ekowisata.

Dalam rangka menarik investor, tim Pengembangan Usaha yang saat itu di hadiri
Kepala Seksi Perencanaan SDH Dwi Elmy Kartikasari, S.E, Kepala sub Seksi
Hukum Kepatuhan Agraria Dan Komunikasi Perusahaan Hendra Yuli Pornomo,
S.H, Kepala Sub Seksi Pengembangan Bisnis Ellys Ambarwati secara aktif
melakukan presentasi, kunjungan langsung, serta sosialisasi mengenai potensi
pariwisata hutan yang ada di wilayah Probolinggo.

Mereka mengedepankan konsep wisata alam yang ramah lingkungan, yang tidak
hanya menawarkan keindahan panorama hutan tetapi juga mengajak
pengunjung untuk memahami pentingnya konservasi.

"Kami ingin menjadikan hutan sebagai destinasi wisata yang memberikan
manfaat ekonomi dan edukasi kepada masyarakat, sekaligus menjaga
kelestarian alam," ungkap elmy salah satu anggota tim.

Tidak hanya sekedar menarik investor, tim juga berfokus pada kemitraan yang
berkelanjutan agar pengembangan wisata tidak merusak ekosistem hutan yang
ada.

Dengan dukungan dari berbagai pihak, diharapkan upaya ini dapat menjadikan
Probolinggo sebagai destinasi ekowisata unggulan yang diminati wisatawan
domestik maupun mancanegara.

Ramona Salah satu investor yang memiliki beberapa wisata di Jawa timur
berkomentar "kami sangat antusias dan berterima kasih telah disuguhi potensi
alam yang dapat di kembangkan sebagai wisata yang luar biyasa karena potensi
ini sangat gampang menarik wisatawan asing yang mau datang ke Bromo karena
lokasi tersebut searah ke tujuan wisata arah Bromo".

Komitmen kuat dan kerja keras dari Tim Pengembangan Usaha Perhutani
Probolinggo ini diharapkan dapat segera membuahkan hasil, sehingga potensi
wisata hutan dapat dikembangkan secara optimal dan memberikan dampak
positif bagi ekonomi serta ekologi di wilayah setempat.@Red.
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